

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Educación para la paz

REFERENCIA: *Cada lunes 40 funcionarios visitarán secundarias para educar en la paz.*

(04 de febrero de 2019). Uno Más Uno. Recuperado de

<https://www.unomasuno.com.mx/cada-lunes-40-funcionarios-visitaran-secundarias-para-educar-en-la-paz/>

ENLACE CORTO: <https://bit.ly/2Y0XujX>

CADA LUNES 40 FUNCIONARIOS VISITARÁN SECUNDARIAS PARA EDUCAR EN LA PAZ

NOTA: La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, informó que, a partir del lunes 11 de febrero, 16 funcionarios se sumarán a los lunes por la educación para la paz. Y agregó que para el 16 de febrero se integrarán 23 representantes más, con lo que serán en total 40 servidores públicos que visitarán igual número de escuelas secundarias de gobierno cada semana de 2019.

En conferencia de prensa, Sheinbaum detalló que esas visitas se enmarcan en la estrategia de no violencia que se trazó para la Ciudad de México.

Reveló que los temas que causan más preocupación en la comunidad escolar de entre 12 y 16 años son el acoso, el ciberacoso y la violencia intrafamiliar, según una investigación con grupos de enfoque y un panel digital, efectuados por el gobierno capitalino.

La funcionara señaló que, además de las pláticas, el programa irá acompañado de una campaña que se difundirá en redes sociales y una plataforma digital, debido a

que los adolescentes invierten de tres a seis horas en su celular, aunado a que internet es un importante referente para ellos.

Mientras que el subsecretario de Derechos Humanos, Jaime Morales, refirió que las pláticas de los Lunes por la educación para la paz tienen como base el análisis de las inquietudes de estudiantes de entre 12 y 16 años, así como las interacciones que realizan en redes sociales y otras plataformas digitales de comunicación.

Subrayó que, como parte de la estrategia, se cuenta con la participación de psicólogos, asesores y especialistas en derechos humanos.

COMENTARIO: La institución educativa es un ámbito donde los jóvenes desempeñan un proceso de socialización y personalización, en el cual, los valores no son una opción sino una necesidad del sujeto donde la mejor forma de evitar la violencia sea facilitando mecanismos de prevención, fomentando hábitos de convivencia pacífica y de respeto, brindando asesorías con la posibilidad de aprender a resolver conflictos y controlar emociones fortaleciendo así la educación integral.

Además, para fortalecer el tejido social, en una conferencia de medios, Tello (2017) menciona que “Debemos trabajar, padres de familia, maestros, autoridades, alumnos y medios de comunicación, en las habilidades sociales que no hemos podido desarrollar de manera natural: aprender y reaprender a relacionarnos con el otro, y responder a la situación actual desde las habilidades que realmente lleven a un cambio social”. De manera que la enseñanza de valores es una alternativa significativa para conseguir calidad en el sistema educativo, trabajando en conjunto donde se comprometa al Estado a garantizar y fortalecer los valores a los estudiantes ahora que México está viviendo procesos de transformación e implementando innovadoras estrategias.

UNAM Global TV (2017, Enero 26). Violencia Escolar en México. Recuperado de
https://www.youtube.com/watch?time_continue=1653&v=bE6LkLcc07U

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado